zog ihm den Pelz ab, und alle drei, der Jäger, die Großmutter und das Notkäppehen, tranken den Wein und aßen den Kuchen und waren seelenvergnügt, und die Großmutter wurde wieder frisch und gesund, und Rotskäppehen ging mit ihrem leeren Kördchen nach Hause und dachte: ich will niemals wieder vom Wege ab und in den Wald gehen, wenn es mir die Weutter verboten hat.

VII.

Der alte Jauberer und seine Kinder

Es lebte einmal ein Zauberer, ber hatte vorlängst zwei zarte Kinder geraubt, einen Knaben und ein Mägbelein, mit benen er in einer Höhle ganz einsam und einsiedlerisch hauste. Diese Kinder hatte er, Gott sei's geklagt! dem Bösen zugeschworen, und seine schlimme Kunst übte er aus einem Zauberbuche, das er als seinen besten Schatz verwahrte.

Wenn es nun aber geschah, daß der alte Zauberer sich aus seiner Höhle entsernte und die Kinder allein in derselben zurücklieden, so las der Knade, welcher den Ort erspäht hatte, wohin der Alte das Zauberbuch verdarg, in dem Buche und lernte daraus gar manchen Spruch und manche Formel der Schwarzkunst und lernte selbst ganz tresslich zaubern. Weil nun der Alte die Kinder nur selten aus der Höhle ließ und sie gesangen halten wollte die Linder nur selten aus der Höhle ließ und sie gesangen halten wollte die zu dem Tage, wo sie dem Bösen zum Opfer fallen sollten, so sehnten sie sich um so mehr von dannen, berieten miteinander, wie sie heimlich entstlieheu wollten, und eines Tages, als der Zauberer die Höhle seitig verlassen hatte, sprach der Knade zur Schwester: "Zetzt ist es Zeit, Schwesterlein! Der böse Mann, der uns so hart gesangen hält, ist sort; so wollen wir uns setzt aufmachen und von dannen gehen, soweit uns unser Füße tragen!" Dies thaten die Kinder, gingen fort und wanderten den ganzen Tag.

Ms es nun gegen ben Nachmittag kam, war ber Zauberer nach Haufe